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Im Rahmen ihrer Beratungen zu aktuellen

Rahmenbedingungen in Laatzen hat sich die

Ratsgruppe SPD-Grüne-Linke-Faull-Scheibe auch

mit dem Betrieb des Impfzentrums auf dem

hannoverschen Messegelände beschäftigt. . Vor dem

Hintergrund, dass seit Ostern im Impfzentrum in Lebach

im Saarland Bürger im 24-Stunden-Betrieb geimpft

werden, fragt sich die Ratsgruppe, ob dies nicht auch in

Hannover praktiziert werden kann. "Die Bundeswehr

bietet das Modell im Rahmen ihrer Amtshilfe auch

anderen Kommunen an", erklärt Gruppenvorsitzende

Silke Rehmert, "darum bitten wir den Bürgermeister, bei

der Region Hannover eine entsprechende Übernahme

dieser Unterstützung zu erfragen."Im Detail fragt die

Ratsgruppe: Ist bei der Region ein 24-Stunden-Betrieb

im Impfzentrum auf der Messe geprüft worden? Wenn ja:

Wie lautet das Ergebnis unter der Annahme, dass genügend Impfstoff vorhanden ist? Wenn nein: Wann wird darüber

nachgedacht?

Silke Rehmert setzt sich dafür ein, den Impfbetrieb im

Impfzentrum Hannover-Messe ausgeweitet wird.  
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